



Sainte-Cécile-de-Milton

COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

La municipalité de Sainte Cécile-de-Milton embauche une nouvelle directrice générale et greffière-trésorière

Sainte-Cécile-de-Milton, 3 février 2025 – La municipalité de Sainte-Cécile-de-Milton est heureuse d'annoncer aujourd'hui l'embauche de Mme Vicki-May Hamm à titre de directrice générale et greffière-trésorière.

Madame Hamm est une gestionnaire de haut niveau qui a travaillé dans des organisations de différentes tailles : à but non lucratif, publiques, parapubliques et privées. De plus, ses 16 ans d'expérience en tant qu'élue municipale, son implication au sein de la MRC de Memphrémagog, de l'Union des municipalités du Québec ainsi qu'à la Fédération canadienne des municipalités sont d'importants atouts.

Elle occupait jusqu'à tout récemment le poste de directrice générale d'un organisme de conservation responsable d'infrastructures municipales.



Au cours de ses 40 années d'expérience, madame Hamm a su démontrer son talent de communicatrice, son sens politique, sa connaissance fine des instances municipales et son leadership mobilisateur. De plus, en cette année électorale, ses connaissances en ce domaine lui permettront d'occuper aisément la fonction de présidente d'élection.

« Nous sommes très heureux d'accueillir Mme Vicki-May Hamm au sein de notre équipe ! Nous savons d'emblée que nous bénéficierons de son expertise et que sa vaste expérience dans plusieurs domaines différents complètera très bien celle de l'équipe en place. Le conseil lui souhaite la bienvenue et lui souhaite le meilleur des succès dans son nouveau poste ! », a mentionné monsieur Paul Sarrazin, maire de la municipalité.

Mme Hamm entrera en fonction le 4 février prochain.

Source : Paul Sarrazin
maire@miltonqc.ca
450 777-6717
Maire
Municipalité de Sainte-Cécile-de-Milton